



Se ejecutará este año y supondrá una inversión de 21.900 euros

La Confederación Hidrográfica realizará una reparación y limpieza del edificio circular situado en la ribera izquierda del río Cinca, en Fraga (Huesca)

- Se ha adjudicado una actuación general de saneamiento con el objetivo de reparar los desperfectos sufridos por actos vandálicos en este edificio que la Confederación construyó a petición del Ayuntamiento de Fraga para acoger servicios municipales
- Una vez realizada esta actuación de reparación, que se prevé iniciar con carácter inmediato, el Ayuntamiento se ha comprometido a recibir la obra para su mantenimiento

24, sep. 2013- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado la reparación del edificio destinado a kiosko, en la ribera izquierda del río Cinca, a su paso por la localidad de Fraga (Huesca). La obra, que está prevista se inicie en breve, tiene un presupuesto de 21.911 euros destinados a reparar los daños que como resultado de actos vandálicos, ha sufrido el edificio.

Esta actuación responde al compromiso asumido durante la visita realizada por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, el pasado mes de junio al Bajo Cinca para conocer las afecciones por las avenidas y en la que se anunció, además, la tramitación de un proyecto de limpieza del cauce del río Cinca en Fraga (en especial, en el tramo entrepuentes), actualmente ya pendiente de adjudicación.

El edificio se construyó, junto con otras actuaciones en la ribera del río, para potenciar el uso de espacios con gran atracción lúdica para los ciudadanos, a petición del Ayuntamiento de Fraga que se ha comprometido, una vez rehabilitado el kiosko-bar, a recibir la obra para su mantenimiento posterior.



El proyecto incluye, básicamente, la reposición o reparación de elementos rotos como persianas de aluminio, la puerta de acceso, carpintería de madera, vidrios armados, baldosas y la instalación eléctrica. También se realizará una limpieza general de basuras y escombros y se pintará el interior y el exterior.

El edificio a rehabilitar se sitúa en la margen izquierda del río Cinca, en Fraga. Su planta es única, con forma de semicírculo de 9 metros de radio y 4,70 metros de altura y la distribución interior es una semicorona circular destinada a almacén, vestuario y tres aseos, uno para uso del personal y dos públicos con acceso desde el exterior.

El edificio circular es una actuación integrada en el proyecto "Tratamiento de riberas del río Cinca a su paso por Fraga" ejecutado por el Organismo de Cuenca en 2008 y que alcanzó una inversión de más de 2,6 millones de euros.

Actualmente, el deterioro sufrido por actos vandálicos y por la entrada de personas hace necesaria la reparación del edificio que fue proyectado para acoger usos municipales. Posteriormente, se hará entrega del mismo al ayuntamiento, que pasará así a encargarse de su mantenimiento.